

## Premiación del concurso provincial “De donde crece la palma”

Categoría: Convocatorias

Publicado: Martes, 14 Marzo 2017 09:49

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 13498



El día 9 de marzo en el Centro Provincial de las Artes Visuales, se desarrolló la premiación del concurso provincial de la plástica infantil “De donde crece la palma” en su XXII Edición, donde los niños mostraron a través de diferentes técnicas al Martí que tenemos dentro y que germina en el pensamiento y la imaginación de las más jóvenes generaciones continuadoras de su obra.

Se otorgaron premios para los tres niveles de enseñanza, el municipio que mayores premios obtuvo fue Mantua, seguido de Consolación del Sur.